

みなさん元気に過ごしていますか。



私は、「みんなどうしているのだろう・・・」「学校再開に向けて、どんな気持ちをもっているのだろう・・・」と思いながら、生活をしています。

いつもより時間のある今、「絶対にやらなければならない・・・わけではないが、やった方がいいこと」に、どのくらい取り組んでいますか？

みんなで気持ちよく生活する鍵は、自分で考え自主的に動くことだと思っています。5月7日、1組には自主的に勉強した成果を見せてくれた生徒がたくさんいました。「やった方がいいと思うから、言われていないけど進んでやろう!!」というみんなのエネルギーを感じ、私は学校再開が楽しみにになりました。今まで経験したことのない一年の始まり、電話でしか話すことのできない日々、久しぶりの登校、などいろいろな不安を取りはらってくれたみんなの前向きな姿勢に感謝です。ありがとう!!

「言われてないけどちょっと余分に・・・」というその気持ちを、学校が再開されたらぜひ周りのためにも使ってくださいね。一緒に過ごす学校生活がみんなにとって充実したものになることを楽しみにしています (\*^o^\*)



特別支援学級 1組担任 奥村 夏奈